みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。今週は授業参観とっても頑張っていましたね。お家の方から みなさんへの応援メッセージを頂きましたので、ご紹介します。

1年生は、入学して2週間位しか経っていないのに、成長した姿をたくさん目にすることができ、とても嬉しかったです。例えば、先生の話を先生の目を見てしっかり聞いたり、きちんとたした姿勢で丁寧に自分の名前を書いたりしていましたね。また、ニコニコしながら友達に自己紹介をして名刺交換をする姿をみて、私まで心が温かくなりました。家に帰ってきて、お友だちのカードを自慢気に見せてくれた顔は、もう立派な小学生でした。これからもお友だちをたくさん作って、お家に帰ってきて学校で頑張ったこと、楽しかったことなど、どんなことでもいいからいっぱい聞かせてね。毎日、楽しみにしているからね。

小学生になってはじめての"授業参観"。真剣な顔、緊張している顔、恥ずかしそうな顔、嬉しそうな顔、、、色々な表情を見ることができました。丁寧に自己紹介カードを書き、ルールに従いながらお友達とカードを交換する姿は、もう立派な小学生ですね♪まだまだ、ドキドキ・ワクワクの毎日だと思いますが、これからも、先生やお友達、上級生のみんなと、学校でたくさんのことを学んでいってください!! 応援しています。

先生の国語辞典の使い方の説明をクラスのみんなでしっかりと聞けていましたね。さすが、中学年になったのだと思いました。いざ、国語辞典を使って言葉を引き始めると、夢中に呪文を唱えるかの様に辞書をめくり、言葉を探し当てていましたね。先生のミッションを達成できて嬉しそうな表情が見ている私も嬉しくなりました。これからも、先生の話をしっかり聞いて、たくさんの学習をしていきましょう。応援しています。

授業中に何度も子どもたちから「協力して」という声が聞こえてきたり、ミニ先生が何人もいたりして驚きました。 国語辞典を開くのは初めてだったけど、あきらめないで最後まで真剣に取り組む姿を見て、成長したなぁと嬉しく 思いました。これからもお友達と協力しながら、新しいことにどんどん挑戦していけるといいね!

先生の話を真剣に聞き、国語辞典パラパラっとめくる姿、とてもかっこよかったです。課題で出された言葉を、ページを行ったり来たりしながら"宝探し"のように見つけ出し、楽しく取り組めていましたね♪何事も、楽しむことが大切!! これからも、色々なことにチャレンジしていってください。応援しています。

漢字辞典で先生のミッションプリントをお友達と協力しあいながら完成させようとしている姿がとても頼もしく感じました。わからない時は先生からヒントをもらって、またさらに考える、楽しく勉強をしている姿が本当に素敵でした。これからも、楽しく勉強していく方法をさらに見つけ出せるといいなと思いました。がんばって!応援しています。

「漢字辞典を使おう」の授業では隣の席の子と協力し、ミッションに書かれている通りに辞書を引き、難しい問題を解いていました。家では辞書を引く事が殆どないので一生懸命取り組んでいる姿に感心しました。これを期に家でも辞書を引いて調べる習慣が出来るといいですね。

5 年生の国語の授業参観。グループで、漢字の成り立ちをタブレットにまとめる姿は、さすが高学年でした。友達の意見を聞き、まとめ、頼もしい姿でした。委員会やクラブ活動これからの高学年としての活躍を楽しみにしています。たくさん小学校生活を楽しんでください。

親にとって授業参観は特別な日です。子供たちの日々の学校生活の様子をみることができ、子供たちが思っている以上に成長している姿をみて、とても嬉しくなりました。わからないことは友達と協力しながら、答えを見出して楽しく授業をしていましたね。助け合う大切さは自分の力になります。その大切さを忘れずにこれからも学校生活を思う存分楽しんでほしいです。

お家の方々の想い、伝わりましたか?みなさんが『友達と楽しく』学校生活を送れること、『成長』した姿を見せられることが一番の恩返しですね。それは、先生方にとっても同じです。皆さんの成長を一番近くで感じられる先生たちは幸せです。皆さんの頑張りは周りの人たちを笑顔にする力がありますよ!! この GW もしっかりとした根を張るための時間にしてくださいね。

それではまた来週、素敵な GW をお過ごしください。See you next week! Have a good holiday in GoldenWeek!!